

Santé et Argent...

Quel rapport peut il y avoir entre la Santé et l'Argent ??? A mon avis les deux vont ensemble ! Avant tout , pour se soigner il faut de l'argent, il y a bien la sécurité sociale et les mutuelles ou même la CMU qui prennent en charge les remboursements médicaux, mais de moins en moins de médicaments sont remboursés et ceux qui ne sont pas remboursés par la sécurité, ne le sont pas non plus par nos mutuelles ! de plus l'état nous impose les dépenses énormes ! nous n'avons donc plus le choix pour nos traitements ou alors il faut les payer avec nos deniers ! et puis il existe maintenant le forfait de consultation à charge qui n'est pas très élevé pour l'instant mais jusqu'où va t'on aller ? ça devient inquiétant tant que même pour notre santé ! Il faut égoïquement payer de sa poche les dépenses passives d'honoraires médicaux qui ont très sérieusement augmenté cette dernière année et pour cela il de plus en plus d'argent ! Pour être en bonne santé; il faut aussi bien manger ! (à lire ["bien manger"](#)) Quand on voit la flambée des prix, [bien manger](#) devient un luxe ! sachant que l'inflation moyenne annuelle est d'environ 3 à 4 % , qui peut dire aujourd'hui que son salaire augmente de 3 ou 4 % par ans ? La preuve ! on voit de plus en plus de magasins discount apparaître, même les grandes surfaces se lancent dans le discount et tuent par la même occasion le petit commerce, il suffit de regarder dans le caddy de la même magasin pour voir que les grandes marques sont de moins en moins présentes ! Manger bien et se faire plaisir devient un luxe de moins en moins abordable ! Et nos retraites ? Comment allons nous faire quand nous n'aurons plus l'âge de travailler avec des retraites qui n'augmentent pas ? le gaz et l'électricité; augmente à une allure effrayante ! il faut bien se chauffer l'hiver ? Les loyers sont de plus en plus élevés; dans les foyers, résidences ou EHPAD (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) il y a de quoi se faire du souci et espérer bien vieillir sans être malade ! Et je parle pas des vacances ! il suffit de regarder les informations pour constater que les gens partent de moins en moins en vacances et de moins en moins longtemps ! Pourquoi ? parcequ'ils ont de moins en moins d'argent ! L'époque où l'on partait pendant un mois au bord de la mer avec sa petite famille est révolue ! Tout cela pour dire NON ! J'ai décidé de trouver une solution pour améliorer mon quotidien, et comme je ne peux et ne veux pas avoir deux emplois à temps plein, mes journées ne font que 24 h et que de toutes façons le montant de mes revenus ne pourraient jamais dépasser un certain seuil, la solution pour gagner de l'argent, je l'ai trouvée; ici ! [SUR GOOGLE](#) C'est un outil en perpétuelle évolution, de plus en plus de gens ont le net en illimité; chez eux, Il y a donc moyen de gagner de l'argent et même BEAUCOUP d'argent avec internet sans y passer tout son temps et surtout sans connaissances particulières. Ces solutions je tiens à les partager avec tous ceux qui comme moi veulent améliorer leur quotidien

About the Author

Laurence Hernandez auteur de cet article et créateur du site ["Espace Santé; D tente et Bien-être"](#); Les conseils que j'y apporte se trouvent sur le site ["Santé; et Argent"](#);

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)